
Ich würde mich dafür einsetzen,
dass die Stadt so erhalten wird
wie sie ist. Zusätzlich sollten die
Bürger besser informiert werden
und ein Mitspracherecht in wich-
tigen Entscheidungen bekom-
men, z.B. Leopoldsplatz. Baden-
Baden ist als Stadt einfach wun-
derschön und hat ein großes kul-
turelles Angebot. Als gebürtige
Baden-Badnerin kenne ich die
Menschen, die hier Leben mit
ihren Sorgen und Befürchtun-
gen. 

Durch meinen Beruf komme ich in
jede Ecke von Baden-Baden und
sehe, wo Handlungsbedarf ist.
Ich möchte mich dafür einsetzen,
dass die Bedürfnisse auch tat-
sächlich umgesetzt werden.

�
UNSERE KANDIDATIN FÜR DEN GEMEINDERAT:

Karin Hirschböck
Selbständige Malermeisterin
Stadträtin FBB

ENGAGIERTE BÜRGER GESTALTEN ZUKUNFT!


